
委員から北九州市立大学への質問一覧 

分野 計画№ 大学への質問 

教育 

3-1 ・地域文化資源演習の受講生数の実数を明記してほしい。 

8-1 

8-3 

・ひびきのキャンパス（TOEIC470 点以上）と中国学科（中国語検定２級）が

2020 年度より幾分下がっている理由がわかれば教えてほしい。 

10-2 
・学修時間の増加目標（2016 年の 1.5 倍）という目標の設定が高すぎる印象

があるがどのようにお考えか。 

12-1 

・北九大教育ポートフォリオシステム及びその成果の DP 達成度を具体的に

示してほしい。 

・「北九大教育ポートフォリオシステム」の利用促進のポータルのトップへ

のリンク掲載へのアクセス等はいかがだったか。 

14-1 

・社会システム研究科の詳しい現況をデータで示してほしい。 

・「定員充足課題検討 WG」にて抽出された課題への対応の進捗があれば教え

てほしい。 

・できれば、前回の WG で抽出された課題に今後どう対処していくのか、方

針を示していただきたい。 

17-1 
・社会システム研究科の内部進学が前年度から大きく下がっているが、何か

分析はされているか。 

18-1 ・早期履修制度の導入が当面困難と判明した理由を説明してほしい。 

20-1 
・広報活動を充実させたことが定員充足に反映しているとは言えないのでは

ないか？その因果関係があるなら示してほしい。

23-1 
・対応する職員や教員の負担増への対応がどのようになっているか、具体的

に説明してほしい。 

26-1

～4 

・入学学生の質（学力や潜在能力）及び出身高校の多様化などの変化を示し

てほしい。 

29-1 
・インターンシップにおいて学生自己開拓企業の利用が格段に増加している

のは大学側の施策があったのだろうか。

31-1 
・就職先がどういったところなのか、本人の就職希望先との乖離はどの程度

なのか。 

研究 

38-1 ・科研費の獲得実績について明示してほしい。

39-1 
・特別研究推進費において、金額・件数とも前年よりも下がっており申請が

0件の部門もあるが、何か分析はされているか。

社会 

貢献 

43-1 

・シビックプライドの醸成の評価が、専らアンケート調査に拠るように見受

けられる点は、十分な評価が可能か懸念が残る。他に参照している指標は

あるか。

45-1 ・参加学生数や関係活動の数などのデータも示してほしい。 

管理

運営 

55-1 
・コロナ禍で原則オンラインの研修にしたことで、教員の参加への負担感な

どは変わったか。 

57-1 
・学部長等業績評価に基づく学部長裁量経費の増額が、どのようにインセン

ティブになっているかご教示いただきたい。 

 資料１ 


